
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de construir um ponto de onibus, com 
cobertura na Rua Onofre de Souza em frente o Cristo.


